

¡El proyecto RE-CREW guiará a su empresa hacia el éxito en la captación de talento!
¡Libere su potencial de contratación y reclutamiento & establezca una marca de empleador fuerte!

¡Explore nuestra extraordinaria trayectoria hasta la fecha!

Los recursos humanos son vitales para toda empresa. El proyecto RE-CREW se creó para ayudar a los empresarios a encontrar el personal necesario para gestionar eficazmente sus PYME en medio de los retos que plantean la pandemia y otros problemas. El objetivo de RE-CREW es apoyar activa y eficazmente a las PYME en la contratación de personal. Nuestro equipo ha tomado las medidas necesarias desde el principio para garantizar el éxito de la ejecución del proyecto.

El mundo está experimentando rápidos cambios, y nuestro objetivo es permitir a las PYME sortear con éxito los nuevos retos del mercado laboral. Esto se logrará a través de los resultados del proyecto, como un innovador programa de aprendizaje de EFP y una Herramienta Digital de Evaluación. Estas herramientas abordarán diversos aspectos, como el proceso de contratación, el bienestar en el lugar de trabajo, la responsabilidad social de las empresas en las prácticas de contratación, así como la formulación y comunicación de valores para atraer a empleados adecuados.

¡Compruebe nuestro recorrido hasta hoy! ¿Qué hemos conseguido hasta ahora?



09.2022: ¡Comienza nuestro viaje!

El proyecto RE-CREW, financiado por el programa Erasmus+ KA2, arrancó en septiembre de 2022 y está previsto que concluya en agosto de 2024.



11.2022: ¡Reunión inaugural en Dinamarca!

- Celebramos nuestra reunión inaugural en Copenhague el 28 de noviembre de 2022.

[Más información](#)



12.2022 – 04.2023: ¡Nuestras actividades de aplicación!

- ¡El material de difusión de RE-CREW ha salido a la luz!

[Folleto](#)

[Póster](#)



- Se han puesto en marcha el sitio web y los perfiles en redes sociales de RE-CREW.

[Sítio Web](#)

[Facebook](#)

[LinkedIn](#)

La asociación está trabajando para el 1er resultado del proyecto, la Guía para la Contratación en Pequeñas Empresas: Análisis de las necesidades, obstáculos y oportunidades!

- Investigación documental.
- 39 entrevistas.
- 81 encuestas contestadas.
- Recopilación de estudios de casos.
- ¡Lanzamiento del 1er Boletín de Noticias!



[Read it](#)

- ¡Reuniones de socios en línea para la correcta ejecución del proyecto!



05.2023: ¡Logro conseguido!

Evento internacional en línea

"Retos de la gestión de recursos humanos en las PYME".

El evento, celebrado el 18 de mayo de 2023, se centró en abordar los retos a los que se enfrentan las PYME en la gestión de recursos humanos en el contexto del proyecto RE-CREW. El evento atrajo a más de 120 participantes en línea de más de 17 países, junto con varios asistentes que se unieron en persona.

[Vea el evento completo](#)





06.2023: Reunión transnacional de proyectos en Noruega

- Nuestro equipo se reunió en Noruega los días 27 y 28 de junio.
- Repasamos nuestros progresos y fijamos nuestros próximos pasos.

La asociación siguió trabajando en el primer resultado del proyecto, la Guía para la contratación en pequeñas empresas: Análisis de las necesidades, obstáculos y oportunidades!

- Grupos de discusión en Dinamarca, Grecia, Noruega, Eslovenia, Italia y España.



[Saber más...](#)



07.2023 – 08.2023: ¡Actividades de ejecución!

el partenariado está trabajando para el 2º resultado del proyecto, la Plataforma Online RE-CREW y el desarrollo del contenido de los módulos, que son los siguientes:

- Módulo 1: Establecimiento del proceso de contratación.
- Módulo 2: Salud y bienestar en el lugar de trabajo.
- Módulo 3: Responsabilidad Social coporativa.
- Módulo 4: Crear el ADN de una empresa.

¡No te pierdas las emocionantes novedades que están a la vuelta de la esquina!

¡Síguenos!



Cofinanciado por la Unión Europea

Financiado por la Unión Europea. Las opiniones y puntos de vista expresados solo comprometen a su(s) autor(es) y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea o los de la Agencia Ejecutiva Europea de Educación y Cultura (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser considerados responsables de ellos.